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２０２４年（令和６年）  １０月  ３日  (木 ) 雨  第２８１３回（  当年度第１０回  例会）  
               

            
点 鐘                 会長  南村 朋幸君

司 会                 ＳＡＡ   岩田 静夫君 

国歌斉唱                      「君が代」 

ロータリーソング斉唱    「奉仕の理想」 

ソングリーダー  尾関 育良君 

THE FOUR-WAY TEST    カオ リ イエン ニーさん 

Of the things we think, say or do 

1. Is it the TRUTH? 

2. Is it FAIR to all concerned? 

3. Will it build GOODWILL and BETTER  

FRIENDSHIPS? 

4. Will it be BENEFICIAL to all concerned? 

 

 

ゲスト及びビジター紹介                   

 
カオ リ イエン ニーさん 

 

 
愛知友愛ロータリークラブ 幹事 小田 純也様 

 

 

会長挨拶                  会長 南村 朋幸君 

 

皆様、こんにちは。 

自民党総裁選が終わり、新しい顔に変わりました。途端

に衆院解散、選挙と政治が慌ただしく動いてきています。
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私も一個人として冷静に見つめ判断していきたいと思う

ところです。 

さて、本日は「クラブアクションプランチャンピオン」につ

いてお話いたします。 

まずは、本年度 RI のアーチック会長は、各クラブが３年

に亘る中期計画を立てることを推奨し「３イヤーズ・ロー

リングターゲット」と銘打ち、３年ごとに実現可能な数字

に裏付けられた計画を立てるよう号令を掛けられました。

実際にクラブセントラルには、本年に続く２０２５年度、２

０２６年度の目標数字を記入する項目があり、私も根拠

は乏しいなりに実現可能であろう少し背伸びした数値を

記入しました。後日には、RI から再び通達があり、内容

的には「クラブアクションプランチャンピオン」を選任しな

さい、というものでした。 

私はこれに少々困惑しました。 

本文を読めば内容的には、「３イヤーズ・ローリングター

ゲット」実行について、ただ目標数値を掲げるだけでは

なく、それを年度をまたがり管理する人選をしてください、

というものだとは分かるのですが、「チャンピオン」という

言葉にどうも馴染めない。日本で言えば「チャンピオン」

とは“優勝者”というイメージが強い。案内文のタイトル

には和訳で「クラブ行動計画推進リーダー」と書かれて

いるので、初見でも理解はできますが、この「チャンピオ

ン」という言葉に対するアレルギー反応は、他クラブでも

いささかあったように聞いています。 

伊藤パストガバナーにも相談させて頂き、最終的には

理事会を通して決めていく事になり、先回の理事会での

協議により、3 年計画の初年度にあたる本年度会長の

私が務めさせて頂くということで決定しました。 

これら RIの方針により、従来までの単年度制としてのブ

ツ切りの連続とは違うバランス感覚が今後は必要にな

ってきそうです。そういった意味では、その年々の会長

さんの方針と、中期的な計画との配分に戸惑う部分も

発生することも予想されます。肝心なのは、ある程度、

数字で示せる計画はしっかりと数字で示し、その他の会

長の肝煎りのメイン事業などは、そのまま引き続きオリ

ジナル性をもって遂行していけば良いのであろうと推察

します。 

ただ、私が最近特に強く感じるのは、RIの方針に異を唱

えるつもりはありませんが、最近、アメリカを基準とした

文化と日本独自の文化との違いに違和感を覚えること

があります。小さなことから言えば、先ほどの「チャンピ

オン」に表される言葉の違い、これは和訳如何によって

意味合いが大きく変わることもあります。または、今、推

奨されている「３年計画」も、日本には良い言葉ではな

いが「院政を敷く」という言葉があり、トップが長期政権

を務めていたり、前のトップの意向が年をまたいで忖度

されるというのを嫌う文化があります。なので、あまり日

本では馴染めない気が致します。そして、最たる違和感

は「ローターアクトの同格化」です。アメリカなどの先輩

に対してもタメ口で話してしまえる国では、若い彼らをも

ってして同格とする考え方も分からなくもありません。し

かし、日本には「長幼の序」という諺があり、年長者が若

い世代の面倒を見るという良い習慣があるにも関わら

ず、その彼らをもってして「同格」とするには少々無理が

あると思います。 

RI も多様性を謳うのならば、日本独自の文化がロータリ

ーに活かせられるよう組織改革などを行って、「日本ロ

ータリー」という一つのまとまったグループを作ってみた

らと思います。国際ロータリーの基本は守りながら、日

本独自の文化というエッセンスをまとえば、より現実に

則した、それこそ多様性を地でいくロータリーが出来そう

な気がします。 

さて、本日はニーちゃんによる卓話です。とても楽しみ

に聞かせて頂きたいと思います。 

また、次回の通常例会は「ガバナー公式訪問」の次、10

/24 になります。10/24 は世界ポリオデーにあたる日に

なります。「エンドポリオ」に関する挨拶をさせて頂く予定

です。 

それでは本日もよろしくお願い致します。 

 

米山記念奨学会表彰 

米山功労者感謝状贈呈 

 
倉地 正憲君 

 

米山奨学金授与 

 
 

幹事報告   -別紙-      幹事  三輪 慎一郎君 

 

祝   福              委員長  内田 吉信君 

 

出席報告                 委員  林 庸介君 

会員数 出席者数 欠席者数   出席率 

４８名 ３７名  １１名 ８２．２２％ 
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ニコボックス                委員 林 庸介君 
〇奨学生/カオ・リ・イエン・ニーは/大学生 
本日の卓話、よろしくお願いいたします。 
南村 朋幸、永田 広光、三輪 慎一郎、北畑 祐二 

各君 
 
〇本日は参加させていただきありがとうございます。本
日はよろしくお願いいたします。 

愛知友愛ロータリークラブ 小田純也様 
 
〇ニーちゃんの卓話楽しみにしています。 

杉浦賢二君 
 
〇本日クラブフォーラム担当させて頂きます。当年度の
ニーさん以外にも２００１年以降の懐かしい米山奨学生
が登場します。宜しく御願います。 

杦本哲一君 
〇米山奨学生カオ リ イエン ニーさん、ようこそ江南
ロータリークラブへ！本日の卓話、宜しくお願い致しま
す。愛知友愛ＲＣ幹事 小田 純也様 ようこそ江南ロ
ータリークラブへ！ 
倉地正憲、庄田元久、冨永典夫、岩田静夫、長瀬晴義、
波多野智章、中村耕司、富田清孝、岩田進市、田岡剛 

各君 
 
卓話 
クラブフォーラム 米山記念奨学委員会 
動画視聴「温故知新」 
 

米山奨学委員会 杦本哲一君 
 

 
 
 
 
 
 

イム ヒョンスさん(女性) 出身国：韓国 
期間：2001～2004 年 出身大学：名古屋大学(国際言
語文化研究科) 
現在：奈良県 帝塚山学院大学リベラルアーツ学部 
准教授 
主な活動：韓国文学フォーラムで講演、韓国語スピーチ
大会に学生を参加(高位入選)、近隣小中学校との出前
交流、著書出版「4コママンガで学ぶ韓国語」3部作、大
阪万博に合わせ韓国語観光ガイドウェブ発信 
思い出：伊藤様に支えて頂き 娘さんがお母さんになり
感無量です。杉浦さんには悩みのある時助けて頂きま
した。ゴマ団子ジョーク。藤祭では娘さんと一緒にリンゴ
飴を食べながら歩きました。高木夫妻には盆踊りに連
れて行ってもらいました。滝さんは面接官の一人。世話
クラブ江南で会った時はビックリしました。トランペットが
上手は牧野さん、尾関さんにもお世話になりました。 
一言：奨学生で受けた御自愛の種を自分も蒔きながら
過ごしています。江南ロータリークラブの末永い発展を
祈念しています。 
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アーロン リトルさん(男性) 出身国：アメリカ 期間：20
08～2009 出身大学：南山大学(経営学部経営学科) 
現在：アメリカ 2009 年帰国 フリーランスコネクション後
 古ハガキ販売業(従業員有)経営 
思い出：ロータリーで様々な仕事の方と会い学びました。 
中でもオリーブでアメリカの状況や経済、政治等色々
話せて楽しかったです。杉浦さんとは友達感覚で話せ、
旅行に連れていってもらい日本の文化に触れうれしか
った。 
家族構成：日本人妻、息子９歳 娘５歳 日本語教育も
行っている 
一言：日本に留学し奨学金を戴いて本当に嬉しかった。
今でも経験を活かしています。 
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フスレンさん(男性) 出身国：中国内蒙古自治区 期間
：2015～2017 出身大学：名古屋大学大学院(人文科
学学科) 
現在：椙山女学園大学 非常勤講師後 内モンゴル財
経大学 教師 
思い出：奨学生採用一年前に企業から絵文字でイベン
トに呼ばれたのが WFF で 米山採用後ローラリーとの
御縁を感じました。杉浦さん、庄田さん、森さんとは家
族ぐるみで御付合い頂き誕生日会えおして頂き、卒業
後も誕生日にはメッセージを頂きました。心温まる思い
出が沢山出来ました。 
一言：江南ロータリークラブの皆様には感謝しています。
忘れる事は出来ません。米山奨学生として常にロータ
リーの理念を念頭に頑張っていきたいと思います。 
 

 
 
カリムフ イスリムジョンさん(男性) 出身国：ウズベキ
スタン 期間：2020～2021 出身大学：中部大学大学院
(応用生物学研究科) 
現在：博士課程 3年 2024年 10月からウズベキスタン
私立大学 助教 
思い出：コロナにより半年しか皆様と交流出来なかった
ですが御支援の御蔭で無事卒業出来ました。 
一言：江南ロータリークラブは多くの中でも特別なもの
で ハラル料理の提供、奨学生終了後も杉浦さんから
連絡をもらい嬉しかった。今後も自分の様な学生を支
援続けて頂ければ幸いです。 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

タンヤビット シタンさん(女性) 出身国：タイ 期間：202
1～2023 出身大学：南山大学大学院(総合政策学部) 
現在：ライブ株式会社 通信業界＆営業コンサルタント
 10月から外国人採用部署チームリーダー 
思い出：毎月の食事会、河口湖に連れて行ってもらっ
た事が嬉しかったです。卒業論文が大学の論文集にあ
ります。 
一言：卒業後家族が来日しましたが時間が無く皆さん
に紹介出来なかった。次回、来日の際は改めて紹介さ
せて頂きます。また、御会い出来ることを楽しみにして
います。 

 
 
カオ リ イエン ニーさん(女性) 出身国：ベトナム 期
間：2024～2026 出身大学：名古屋経済大学(経営学
部) 

 
 
米山奨学生 カオ リイエン ニーさん 
「私とベトナムのダナン市」 
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点 鐘                 会長  南村 朋幸君 
 
本日の食事 

 

１０月２日マスターズ会 
岐阜カンツリー倶楽部 

 

 

 

会報掲示板 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
写真等ございましたら会報までお知らせください。 

（担当 野々垣裕司） 

Ｍｙ ＲＯＴＡＲＹの登録はこちら 
※初めての方は 

アカウントを作成してください。 

※アカウントがある方は 

 ログインしてご覧ください。 

ROTARY ２７６０ 

アプリダウンロードはこちら 

江南 RC会報 YouTube 

チャンネル登録はこちら 


